

ZWICKAU BLÜHT AUF! – WIR SIND DABEI!

Liebe Eltern,

vom 12. April bis zum 11. Mai heißt es wieder „Zwickau blüht auf!“ Wir Windbergmäuse möchten uns gerne daran beteiligen und unser Haus ebenfalls aufblühen lassen. Für dieses Vorhaben brauchen wir Ihre Hilfe. Wer hat Gummistiefel, die nicht mehr gebraucht werden, auch in Kindergrößen? Gerne können Sie diese bis zum 07.04. bei uns abgeben. Wer keine Gummistiefel hat, uns aber trotzdem gerne unterstützen möchte, kann dies mit einer Pflanzenspende tun. Bei Fragen kommen Sie gern auf uns zu. Wir freuen uns über eine rege Beteiligung.

Vielen Dank!

Die Windbergmäuse

